第2610地区 富山第4グループ ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610



# 高岡西ロータ

2023-2024 単会長/小竹 宍子 幹事/三類 断之 ■クラブ会線・広報・雑誌・公共イメージ委員会/大原 弘之 広上 利晴 佐々木 昨子 伊勢 栗飯 川津 良成 丼 昌幸 本田 単一



第2678例会 2023年7月26日(水)

今年度第4回 於: classico クラシコ

「事業計画発表」

- ◇開会点鐘
- ◇ロータリーソング 奉仕の理想
- ◇四つのテストソング
- ◇会長挨拶&報告
- · 今年度地区役員

地区諮問委員会: 荒井公夫パストガバナー

地区青少年奉仕部門:沖昌幸 I A 委員

### ★幹事 三屋尚之

この度、伝統ある高岡西RCの幹事を拝命しました入会8年目の三屋尚之です。まずは、本田直前会長、 広上前幹事、一年間「エンジョイ ロータリー」をありがとうございました、そしてお疲れ様でした!

大変な重責である幹事職ではありますが、できる限り楽しみながらやっていきたいと思います。本年度、 小竹会長のテーマである『つなごうロータリー。もっと楽しく魅力的!』のもと、会員皆さまが少しでも 楽しいと感じられるロータリー活動が実現できますように、理事・役員の皆さまを中心に会員皆さまと一 緒にクラブ運営を行っていきたいと思っております。ロータリーについてまだまだ勉強不足の私ですが、 クラブ活動をしながら(走りながら)、勉強していきます。時には理事・役員、会員皆さまには何かとご 迷惑かけるかもしれませんが、できましたら温かい目で見守っていただければと思います。

幹事として会員皆さまにとって楽しく魅力的なクラブになるように努めてまいりますので、何卒、一年 間ご協力の程宜しくお願い申し上げます。



### ★理事・役員ご挨拶(クラブ奉仕)

### 直前会長 本田準一

昨年度は、会員皆様のご参加、ご協力、ご支援を頂きありがとうございました。心よりお礼を申し上げま す。今年度、高岡市ロータリークラブの長い歴史の中で初の女性会長が58代目にして目出たく誕生しまし た。小竹秀子会長には「女性の特徴を最大限に生かしたクラブ運営」を期待いたします。

「つなごうロータリー。もっと楽しく魅力的に!」これが我がロータリークラブ今年度のテーマです。会 員同士が距離を縮めて、1つの強い輪になってロータリーを楽しみましょう。

微力ですが、お力になれる様、協力させて頂きますので、よろしくお願いします。

# 会長エレクト 川津良成

7月1日からノミニーから会長エレクトに就任しました。

本田年度の社会奉仕に専念していて、ノミニーの半年期間は何も考えていませんでしたが、

いよいよ小竹年度がスタートし、小生にとっては、これから次年度に向けての準備スタートが始まったの だという実感がわいてきました。56年の輝かしい伝統に負けないように、じっくり1年間のプログラムを 作り上げていきたいと思います。9月には、ロータリー・リーダーシップ研究会(RLI)が開催され、自分 磨きがはじまり、順次役員理事構成及び年間事業計画等の大枠に着手していきますので、その時は皆さん の積極的なご協力よろしくお願いします。」

# 四大奉仕担当 副会長 阪口政博

今年度副会長を拝命しまして微力ではありますが西ロータリークラブが活発な奉仕活動を展開できるよう に努めたいと思います。沖さんがクラブ奉仕部門を担当され、私が4大奉仕部門を担当しますので副会長 としての役割は沖さんにお願いをし、私は相談役と4つの委員会の委員長さんに協力をし、感動のある奉 仕活動ができるようにお手伝いをしたいと思います。皆さん1年間よろしくご協力をお願いします。

## SAA 中川眞彦

皆様のご協力ご指導を頂きながら、訳の分からないことを言わないよう、円滑な進行に努めてまいります。

# 会員選考委員長 石黒孝志

会員選考委員会は、職業分類委員会と共に、クラブの品格を守る第一の関門です。会員数の減少が激しい 今、会員の増強は大切なことですが、「誰でも良いから入会を・・・」と言う訳ではありません。入会後 はクラブの習慣になじみ、四つのテストを理解して、奉仕活動にも率先して参加する人であってほしいと 思います。それを願って、厳正かつ公平な選考を行いたいと思います。

# ロータリー情報委員長 安川甚一

今一度、会員にはロータリーの精神及び品格を重んじることを再認識して、ロータリアンとしての自覚を 持つようにする。

### 職業分類・会員増強委員長 伊勢豪範

今年度、職業分類・会員増強委員会では会員数純増3名を目標に掲げて進めていきたいと思っています。 皆様一人ひとりが推薦者となり、この人と一緒にロータリー人生を歩んでいきたいと思っている方を最低 一人紹介して頂きたいと存じます。

私自身も高岡西RCに所属して6年が過ぎましたが、この会の魅力はやはり皆様方と一緒に会を楽しめるこ と、そして社会貢献や地域の発展を目指して奉仕の精神が鍛えられることではないかと思っています。 ロータリークラブの魅力の感じ方は人それぞれかもしれませんがこの1年間で皆様方にも魅力が高まった と感じてもらえるよう努めてまいりたいと思います。よろしくお願いします。